



En Huixquilucan mejoran calidad alimentaria de población

HUIXQUILUCAN, Edomex., 11 de septiembre de 2017.- Enrique Vargas del Villar, presidente municipal de Huixquilucan y Romina Contreras Carrasco, presidenta del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia, dieron inicio al programa de apoyo alimentario “Juntos por Huixquilucan”, en beneficio de los sectores más vulnerables. De manera simultánea, integrantes del Cabildo iniciaron los recorridos en las comunidades para hacer llegar los apoyos a quienes más lo necesitan.

En este sentido, Vargas del Villar enfatizó que éste programa contribuye al bienestar de las familias y se entrega sin distinciones partidistas. Ante vecinos de los cinco cuarteles de la cabecera municipal, así como de las comunidades de El Plan, Allende, La Cañada y La Cima, el edil dio a conocer que se entregarán más de 9 mil apoyos alimentarios, durante esta semana, los cuales se suman a los más de 113 mil que se distribuyeron en el primer año del programa. “Esto es un hecho inédito en el municipio que ha sido posible, gracias al manejo responsable de las finanzas en mi administración”, resaltó.

Recordó, que por segundo año consecutivo la consultora Fitch Ratings subió la calificación crediticia del municipio, gracias a la disciplina financiera implementada desde el primero de enero del 2016, a pesar de haber recibido una administración en ruinas. Los resultados, dijo, están a la vista de todos, ejemplo de ello son los 700 millones de pesos destinados para obra pública durante el año pasado y una cantidad similar que se ejercerán durante este 2017, que ha permitido la construcción del Centro de Rehabilitación e Integración Social (CRIS); del Centro de Rehabilitación Integral contra las Adicciones; las remodelaciones de escuelas, la inauguración de una alberca en la colonia Constituyentes de 1917, las pavimentaciones y repavimentaciones de las principales vías de acceso al municipio.

En la comunidad de Allende, la presidenta del DIF, Romina Contreras Carrasco, destacó la importancia del programa “Juntos por Huixquilucan”, y recordó a los vecinos los servicios médicos y terapias que se dan, cursos de capacitación para la mujer y los clubes de la Tercera Edad, así como el mejoramiento de todas las instalaciones a cargo de este organismo. Con el programa de apoyo alimentario “Juntos por Huixquilucan”, las familias cuentan con artículos que les permiten mejorar su dieta y salud, coincidieron las autoridades auxiliares de las comunidades beneficiadas.